
una labor muy bonita, pues
to que realizar y crear in
versiones siempre es muy 
agradecido. Y en los tres 
últimos años de la primera 
legislatura, que fue cuando 
estuve al frente de este con
sorcio, fue también cuando 
se adquirieron los terrenos

tanto para la construcción 
del Centro de Tratamiento 
como para las siete estacio
nes de transferencia. El 
Centro de Tratamiento ha 
sido inaugurado, y las siete 
estaciones de transferencia 
(ubicadas en Las Pedroñe- 
ras, Almodóvar del Pinar, La

Almarcha, Cañamares, Ca
rrascosa del Campo, Traga- 
cete y Campillos Paravien
tos) se pondrán en funcio
namiento entre lo que que
da de este mes y el próxi
mo febrero.
- Conocemos muy bien el 
Centro de Tratamiento, 
ya que dedicamos un re
portaje a esta inaugura
ción. ¿Queda alguna pro
vincia más de la región 
que aún no tenga una 
planta de estas caracte
rísticas?
- En otras provincias se pu
sieron en marcha antes de
bido quizá al mayor proble
ma que tenían para los ges
tión de los residuos (es el 
caso de Toledo, Albacete y 
Ciudad Real). Guadalajara 
y Cuenca fueron las dos úl
timas provincias en las que 
se construyeron estos cen
tros, tal vez porque el pro
blema de los residuos urba
nos en Guadalajara y Cuen
ca no fuera tan preocupan
te al tener menor número 
de habitan
tes...
- Antes de 
comenzar a 
entrar en 
materia y 
c o n v e r s a r  
sobre los 
p r o y e c t o s  
m e d i o a m 
b i e n t a l e s  
para este 
2005, sí nos 
gustaría sa
ber si el di
putado con
sidera que 
nuestra provincia goza 
de buena salud medio
ambiental. ¿Hemos co
menzado a concienciar
nos de la importancia que 
tiene el cuidado del en
torno?, ¿hasta que pun
to cala en los habitantes 
de los municipios más 
pequeños esa idea de

que hay que cuidar el 
medio ambiente?
- La salud medioambiental 
en Cuenca y provincia es 
muy buena. He podido ver 
a lo largo de estos años de 
trabajo en la Diputación que 
existe una alta conciencia- 
ción, no sólo por parte del 
conquense de la capital, 
sino por parte también de 
los que son de los pueblos 
de la provincia.

La referencia a través 
de la cual se puede medir 
esa salud medioambiental 
es la recogida selectiva del 
papel, cartón y vidrio.

Comparando los resulta
dos actuales con los de 
cuando se colocaron en los 
municipios los contenedo
res, estamos observando 
que cada año se incremen
ta la recogida en unos por
centajes muy elevados.

Esto significa que hay 
una concienciación por par
te de todos los ciudadanos 
de nuestra provincia.
- Pero además, la Dipu

tación Pro
vincial pre
tende llegar, 
a través de 
d i f e r e n t e s  
programas, 
hasta los 
más peque
ños para en
señarles y 
e d u c a r l e s  
en el cuida
do al medio 
a m b i e n t e .  
¿Puede co
me n t a r no s  
en qué se

encuentra trabajando la 
Diputación en este as
pecto?
- Dentro de la labor que la 
Diputación se ha planteado 
en su área de Medio Am
biente, se encuentra ade
más la de educar en la pro
vincia implantando nuevos 
hábitos a la población, y

_  «La saludjnedio 
ambiental en Cuenca 
yprovincia es iniiy 

IniencL He podido ver 
a lo largo de estos 

años en Ja  Diputación 
que existe una alia 
concienciación en 
toda la provincia»
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